

Preisverleihung des Tierschutzpreises der Hans-Rönn-Stiftung
Menschen für Tiere
Am 30. September 2007
Im Ko(m)mödchen in Düsseldorf

Laudatio von Monika Thau für den „Sonderpreisträger“, die

KITA „Rappelkiste“, Heerstrasse 19, Düsseldorf-Bilk

Guten Tag, meine sehr geehrten Damen und Herren, liebe Tierschützer und Tierrechtler,

Mein Name ist Monika Thau und ich bin erst seit ca. einem Jahr bei dieser tollen Stiftung, denn sich für Tiere zu engagieren ist mir sehr wichtig.

Heute habe ich die Ehre, Ihnen eine Kindertagesstätte aus Düsseldorf-Bilk von der Heerstrasse vorzustellen, die seit Ihrer Gründung vor mehr als 15 Jahren die Kinder VEGETARISCH ernährt und dieses bis heute als Prinzip beibehalten hat.

Die KITA entstand aus einer Eltern-Initiative innerhalb einer Genossenschaft, die biologisch hergestellte und biologisch angebaute Produkte vertreibt. Heute noch gibt es an der gleichen Adresse einen Bioladen, der von vier freundlichen Damen geführt wird.

Die vegetarische Ernährung zu wählen, war den damaligen Eltern wohl ein wichtiges Anliegen, nicht nur aus gesundheitlichen Gründen, sondern auch „**der Tiere wegen**“. Man wollte, dass die kleinen Kinder auch in einer großen Stadt wie Düsseldorf möglichst naturverbunden aufwachsen.

Die Anregung für diesen kleinen „Sonderpreis“ in Höhe von 500 EURO kam von unserem Kuratoriumsmitglied Frau Renate Brucker und mir es eine Ehre, diesen jetzt an Frau Wehrmeister von der KITA Rappelkiste zu überreichen, weil die Hans-Rönn-Stiftung Menschen für Tiere ein solches Engagement gerne unterstützt. Denn: **Tiere sind Lebewesen und keine Lebensmittel**. Darf ich nun Frau Wehrmeister auf die Bühne bitten, um diesen Preis in Empfang zu nehmen. Herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.